

# *Des mercenaires assassinent huit civils dans un village syrien*

---



Damas, 13 février (RHC-PL-EFE)- Des mercenaires, opposés au président Bashar Al- Assad ont assassiné huit civils dans un village de la province de Quneitra, dans le sud de la Syrie.

Le gouverneur, Maán Salá Adín qui a condamné le massacre a réaffirmé la volonté des habitants de ce territoire d'appuyer l'armée gouvernementale.

Le premier ministre syrien, Waël Al- Halaki, a réitéré que les massacres commis par les bandes armées contre la population, n'empêcheront pas de poursuivre la lutte contre le terrorisme.

Par ailleurs, deux autres civils sont morts et 10 ont été blessés par des tirs de mortier de groupes fondamentalistes islamiques dans la ville de Deir Ezor dans l'est du pays.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/14434-des-mercenaires-assassinent-huit-civils-dans-un-village-syrien>



**Radio Habana Cuba**